

Theater

Fantasielhäuser im Doppelpack

Zürich, Theater Spektakel -

Handfester, klar im Hier und Jetzt von Kindergartenkindern verankert, ist dagegen die jüngste Arbeit der Schaffhauser Institution Theater Sgaramusch, «Dingdonggrüezi», die jetzt auf der Landiwiese im «Lido» gezeigt wird. Da baut das wunderbare Duo Nora Vonder Mühl und Stefan Colombo aus einer Pappschachtel ein Mietshaus und bevölkert es mit kleinen Spielfiguren, vom Playmobil-Männchen übers Häslü bis zur Plastikgiraffe: eine hübsche Imitation der täglichen Imaginationenleistungen unserer Winzlinge. Kinderängste (vom Rüsselmonster unterm Bett) und Kinderfreuden (der Geruch der frisch gebratenen Bratwurst) bekommen hier Gesicht und Spiel, sodass das Publikum begeistert mitgeht. Die Geschichten von Familienstreitigkeiten und Versöhnungen sind auch Stadtzürcher Kids wohl vertraut, und sogar für die Eltern ist der eine oder andere Lacher dabei. So geht solides Theater für die ganz Kleinen.

Das Theater Spektakel belegt mit diesen Produktionen die grosse formale und thematische Spannweite im aktuellen Kinder- und Jugendtheater: gut so!

Alexandra Kedves

Bis 22.8. (Nab) bzw. 23.8. (Sgaramusch).